



Renuncian a fracción perredista

CLAUDIA SALAZAR

El reparto de candidaturas en el PRD generó la renuncia al partido de los diputados Luis Espinosa Cházaro y Marcelino Castañeda, quienes se declararon independientes, con lo que la bancada quedó integrada sólo por 13 legisladores.

Espinosa Cházaro anunció ayer que dejaba la coordinación de la fracción legislativa y el partido, inconforme por la forma en cómo el dirigente nacional Jesús Zambrano repartía las candidaturas.

“Me declararé independiente; me quedo en la coalición (opositora), sólo no puedo continuar en el PRD porque no creo en el liderazgo de Jesús Zambrano”, señaló el ahora ex jefe de bancada.

Horas después, en la fracción se eligió al michoacano Francisco Javier Huacus como nuevo coordinador del PRD en San Lázaro.

Más tarde, el diputado Marcelino Castañeda también anunció su renuncia al PRD y su separación de la fracción, luego que no fue considerado para la reelección del distrito 18 de Iztapalapa.

“Le informo que he decidido separarme del grupo parlamentario del PRD y pasar a ser diputado sin partido”, señala el oficio que dirigió Castañeda a la presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra.

“Solicito comunique a las áreas administrativas de esta Cámara de Diputados”.